



PAR COURRIER ÉLECTRONIQUE

Le 5 novembre 2022

Aux responsables des laboratoires de microbiologie  
Aux coordonnateurs-trices techniques de laboratoire  
Aux médecins microbiologistes infectiologues  
Aux directeurs-trices rég. de santé publique  
Aux codirecteurs-trices OPTILAB

Objet : Modification de l'horaire des analyses de détection de la variole simienne au LSPQ

Madame,  
Monsieur,

Étant donné l'amélioration significative de l'évolution de l'épidémie de variole simienne ainsi que la diminution du nombre d'échantillons soumis pour sa détection, l'horaire de réalisation des analyses TAAN pour la détection des orthopoxvirus sera modifié **à partir du 7 novembre 2022** comme suit :

- les analyses seront réalisées les **mardi et vendredi**;
- l'heure de réception des derniers échantillons analysés dans la journée est fixée à **10h00**.

Nous demeurons disponibles pour de plus amples informations,

Cordialement,

Judith Fafard, M.D., FRCPC  
Directrice médicale

Hugues Charest, Ph.D.  
Spécialiste clinique en biologie médicale